

Bis nach Mitternacht prächtig amüsiert

Obernkirchen. Live-Musik von zwei Alleinunterhaltern, dazu italienische und türkische Spezialitäten und Getränke aller Art: Da haben sich die Gäste der „3. Italienischen Nacht“ im vorderen Bereich der Obernkirchener Fußgängerzone nicht zweimal bitten lassen. An der gelungenen Veranstaltung der Pizzeria „La Fantasie“, dem „City-Döner“ und dem Bistro „Da Michele“ sowie dem Eiscafé „Basile“ haben sich trotz des fehlenden Sonnenscheins zeitweise bis zu 150 Gäste unterhalten und bis nach Mitternacht amüsiert – unter Zelten und Sonnenschirmen an dekorierten Tischen. hv